



Patricia Tudó Ramírez

Abogada y psicóloga, salud mental abogacía.



Crear un despacho no es fácil, es fundamental sentirse acompañado

Cuando fundamos un despacho, solemos darle nuestra visión desde la Abogacía, pero **¿pensamos en la visión del cliente?** Cuando comencé con mi despacho, reflexioné sobre qué sentido tenía especializarme en Derecho Administrativo o en derecho civil, si los clientes no saben qué significa. Tenía claro que mi despacho tendría que estar orientado al cliente, y éste puede tener un problema con una vivienda o con una herencia, pero no un problema de Derecho Civil o de Derecho Administrativo. De esta forma fundé un despacho monográfico sobre la vivienda y unos años más tarde, sobre la herencia, abarcando todas sus vertientes: civil, registral, fiscal y administrativo.

Los nuevos profesionales del derecho se enfrentan a un mercado mucho más complejo, y en este momento, la **mentorización** resulta muy aconsejable.

Esta mentorización que antaño se reflejaba en la figura del “maestro” aquel letrado que te acogía en su despacho y **te enseñaba su experiencia jurídica pero también humana**, ha ido evolucionando

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |